

SITRAMSS sembrará 1,960 árboles por el Parque Infantil



Se preparan condiciones para que ASTALDI siembre 1,960 árboles cuando se finalicen los trabajos de la Estación de Buses del SITRAMSS y en donde le indique el Ministerio del Medio Ambiente y Recursos Naturales y la Alcaldía Municipal de San Salvador.

1,960 árboles sembrará el SITRAMSS para reforestar el Parque Infantil y otros lugares que necesitan de masa arbórea, según el Ministerio del Medio Ambiente y la Alcaldía Municipal de San Salvador.

Para el Gerente del SITRAMSS, Lic. Ricardo Olmos, es importante la restitución de esta cantidad de los árboles que se están afectando en el Parque Infantil y la población debe conocer que nada se ha hecho sin la autorización del Ministerio del Medio Ambiente y Recursos Naturales y la Alcaldía Municipal de San Salvador, ya que 10 árboles por cada árbol afectado es lo que ha exigido el MARN y 4 árboles por cada afectado es lo que ha exigido la Alcaldía Municipal de San Salvador, más la tasa equivalente pagada por 140 árboles que es \$31 mil dólares por la autorización.

También es bueno aclarar que dentro de los 140 árboles autorizados a talar por la Alcaldía Municipal de San Salvador, existen 50 que oscilan entre los 8 y los 15 cm de diámetro y el MARN considera árbol el de 20 cm hacia arriba, lo cual nos lleva a concluir que la afectación será realmente de 90 árboles adultos.

Entre los árboles que se han tenido que sustituir prioritariamente, están especies en peligro de extinción como lo son el Ojushte, Caoba, Papatirro, Conacaste Blanco, Pino, Cedro, Bálsamo, Cipresillo, Palma de Sombrero y Matasano.

A pesar de los mensajes malintencionados que está enviando un periódico matutino, las personas que entienden la lógica del proyecto se han manifestado a través de las redes sociales comprendiendo que el sacrificio de la masa arbórea se transformará en beneficio para la población que use el Parque Infantil y los que usen el Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador.

Los trabajos de la Estación de Buses del Parque Infantil iniciaron el 24 de marzo y se pretende que duren 8 semanas, las cuales la empresa ASTALDI deberá ajustar para cumplir con los tiempos establecidos en el programa de trabajo.



En la imagen se muestra la generación de condiciones para que la siembra de los 1,690 árboles que hará el SITRAMSS, se haga de forma planificada, controlada y se le dé seguimiento por parte del Viceministerio de Transporte, el MARN y la Alcaldía Municipal de San Salvador.

Monumento a la Madre será trasladado en el interior del Parque Infantil



Personeros del Viceministerio de Transporte y Secretaría de Cultura inspeccionando el estado del Monumento a la Madre, el cual será trasladado a otro sector del Parque Infantil.

Uno de los conceptos que se maneja en el mejoramiento del Parque Infantil a causa de la construcción de la Estación de Buses del SITRAMSS es afectar lo menos posible los elementos que componen el parque de diversiones.

El monumento a la Madre que está justo en la entrada peatonal del parque, es uno de los elementos importantes que se tiene que mover del sitio actual para que sea colocado más al interior del Parque y crearle condiciones para que la población aprecie más esta obra de arte, por lo que en los trabajos de compensación se contempla la restauración del monumento.

La Secretaría de Cultura está de la mano con el Viceministerio de Transporte revisando cada detalle de los elementos del Parque Infantil que se tienen que mover para que no se dañen en el traslado, ya que son elementos históricos.

Los trabajos de remoción de vegetación y de elementos históricos como es el caso del Monumento a la Madre, la cerca perimetral existente y El Principito se prevé que duren dos meses, mientras la empresa ASTALDI trabaja en la construcción de la Estación de Buses en el centro de la Alameda Juan Pablo II.

Parque Infantil contará con edificio de dos niveles construido por SITRAMSS

Como parte de los trabajos de mejoramiento y embellecimiento del Parque Infantil se construirá un edificio de dos niveles, en el primer nivel se contempla que funcione el primer museo de la ciudad y en el segundo nivel las oficinas administrativas del parque.



Ilustración del edificio de 2 niveles que se construirá dentro del Parque Infantil, en él funcionará un museo en el 1er nivel y las oficinas administrativas del parque en el 2° nivel.

Parque Infantil contará con nueva entrada y muro perimetral



Ilustración del diseño de la fachada de la entrada que tendrá el Parque Infantil, producto de las mejoras que tendrá por la construcción del SITRAMSS.

El Parque Infantil contará con una nueva fachada en la entrada y con nuevo muro perimetral lo que volverá más atractivo para la población y el Parque sea más visitado.

Las mejoras del Parque Infantil serán para el beneficio de la población, que además de disfrutar del nuevo sistema de transporte público SITRAMSS, tendrá la oportunidad de tener un lugar embellecido donde las familias con sus hijas e hijos podrán esparcirse de forma divertida y pedagógicamente, pues el Parque mantendrá elementos para el conocimiento de los estudiantes que lo visitan con fines académicos y los que lo hacen con fines de buscar diversión.

Síguenos en Twitter: [@SITRAMSSoficial](#), Fan Page: [SITRAMSS](#), e-mail: sitramss@mop.gov.sv, Página Web: www.vmt.mop.gov.sv